

Betreff:

Aufstellung Grünschnittcontainer

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, im Bereich Wiesbaden-Naurod in geeigneten Zeiträumen (Ende Oktober und Anfang März - bei entsprechenden Wetterlagen kann es auch zu Verschiebungen der Zeiträume kommen-) ausreichend Containerladeraum zur Aufnahme von Grünschnitt zur Verfügung zu stellen. Als geeignete Standorte schlägt der Ortsbeirat die Siedlung Erbsenacker und den Festplatz an der Auringer Straße vor. Die Variante der Grünschnittentsorgung kann allerdings die Entsorgung des anfallenden Obstbaumschnitts in ähnlichen Zeiträumen weder ersetzen noch ergänzen“.

Begründung:

Gerade in den ländlich geprägten Vororten wie Naurod ist die Entsorgung von Grünschnitt aus dem Bereich der Klein- und Hausgärten, sowie der Pflege von Streuobstwiesen von wesentlicher Bedeutung. Die Zuführung des Grünschnitts zu den Wertstoffhöfen in Bierstadt bzw. Nordenstadt ist von Naurod aus mit einem erheblichen Zeitaufwand und dem vermeidbaren Einsatz von Energie verbunden.

Die in Naurod anfallenden Mengen von Grün- und Obstbaumschnitt sind in den Hauptschnittzeiten Herbst und Frühjahr von einer solchen Menge, dass der Einsatz von Containern grundsätzlich unzureichend ist. Auch haben sich bei der Containerlösung, wie sie schon praktiziert wurde, Schwierigkeiten bei der Befüllung gezeigt, welche den Einsatz von Großcontainern als nicht besonders Nutzerfreundlich erscheinen lassen.

Deshalb ist der Ortsbeirat nach wie vor der im Schreiben an den zuständigen Dezernenten vom 08. April 2014 formulierten Auffassung, dass -nach den gemachten, negativen Erfahrungen der Containerlösung- eine ebenerdige Sammlung von Grünschnitt im Bereich des Festplatzes an der Auringer Straße die bessere Alternative wäre, verschließt sich aber nicht den Argumenten der Entsorgungsbetriebe und ist -zunächst probeweise- mit dem Aufstellen von Containern unter den genannten Voraussetzungen einverstanden.

Wiesbaden, 23.06.2014

Ulrich Beltz
CDU - Fraktionsvorsitzender